

Inaugura Istúriz exposición fotográfica dedicada al líder cubano, Fidel Castro



Caracas, 12 ago (RHC) “Vivimos un momento de amenazas, de intentos de recolonización en que los pueblos del continente deben tener la moral encendida, el espíritu de resistencia en alto, y para eso hay que mirar el ejemplo vivo de Fidel”, afirmó el vicepresidente venezolano Aristóbulo Istúriz, al inaugurar una exposición fotográfica dedicada al líder cubano en ocasión de sus 90 años.

“Con su pensamiento y acción, Fidel nos enseñó que la conciencia, los valores, los principios son lo más importante, porque es lo que sostiene a los pueblos cuando falta lo material, y la Revolución Cubana con él al frente ha sido el más grande ejemplo en que debemos mirarnos”, sentenció el dirigente ante la muestra, emplazada a un costado de la Plaza Bolívar, y cuya apertura inicia los homenajes en la sede del gobierno del distrito capital.

Istúriz subrayó que Fidel es el rostro humano de la dignidad y exaltó la presencia que Venezuela siempre tuvo en su obra revolucionaria, en sus afanes emancipadores, “porque cuando estuvimos más solos siempre pudimos contar con Cuba, con su Comandante en los momentos más difíciles, y la evidencia grande es la amistad entrañable que unió a Chávez y a Fidel, contada también por estas fotografías”.

Rogelio Polanco, embajador cubano en la nación sudamericana, agradeció la reverencia que dedica al estadista antillano el pueblo de Venezuela, en una jornada que incluirá el estreno del documental Fidel entre nosotros, realizado por la Villa del Cine, la presentación hoy del libro Fidel y la Revolución Bolivariana, y un concierto que unirá voces insignes de ambas naciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/102571-inaugura-isturiz-exposicion-fotografica-dedicada-al-lider-cubano-fidel-castro>



Radio Habana Cuba